



Online Magazin | November 2025 | Sport | Volleyball

Jugend trainiert für Olympia

Volleyball am 12.11.25

TEXT: S. Henkel

BILD: S. Henkel

Nach mehrjähriger Pause konnten wir dieses Jahr endlich wieder gleich zwei Teams stellen, die zum Kreisentscheid Jugend trainiert für Olympia/Volleyball antraten: die U16 Jungs und U16 Mädchen.

Am 12.11. war es endlich so weit. Nach mehrwöchiger Vorbereitung in der Volleyball-AG trafen wir uns bei der IGS Flötenteich. Diese sollte für die Mädchen gleichzeitig den einzigen Gegner darstellen. Krankheitsbedingt geschwächt, verloren wir dieses Spiel leider knapp mit 0:2. Sollten wir aber so zusammenbleiben und weiterhin fleißig trainieren, so wird die Revanche im nächsten Jahr Nora Weiß, Sophie Hadeler (7c), Estelita Muslem, Lotta Wendeln und Nedina Muric (8c) mit Sicherheit gelingen ;).

Die Jungs sahen sich ebenfalls stärkeren Gegnern mit Vereinserfahrung gegenüber. Blöderweise, für uns glücklicherweise, hatte das GEO einen Spieler des falschen Jahrgangs dabei - dieses Spiel verloren wir trotz guter Leistung zu Recht, gewannen es aber am grünen Tisch. Gegen die IGS konnten wir an die gute Leistung gegen das GEO zunächst nicht anknüpfen und verloren den ersten Satz knapp. Dann wurden unsere Angaben aber zunehmend wieder sicherer und wir vermieden Fehler. Dabei wuchs unser

unerfahrenes Team über sich hinaus, setzte die taktischen Anweisungen gekonnt um und gewann am Ende verdient 2:1.

Damit hatte niemand so wirklich gerechnet. Aber nun sind Fiete Feige, Mats Hermes, Bennet Becker, Konstantin Pohlig (8c) Fayek Saibaa (7c) sowie Anton und Jonas aus der 6c, die krankheitsbedingt leider fehlten, tatsächlich eine Runde weiter und können beim Bezirksentscheid im Januar gucken was geht.

Wenn ihr gerne - mit Volleyballerfahrung - die Teams verstärken möchtet, kommt gerne in der Volleyball-AG montags um 14:00 in der NGO-Halle vorbei oder sprecht mich (Frau Henkel) an.